

Quelle: freshplaza.de

Datum: 07.06.2024

Seite: <https://www.freshplaza.de/article/9633574/positives-image-der-regionalmarke-hat-uns-mehr-als-uberzeugt/>

---

Obsthof Vith wird neuer EIFEL Produzent:

### **"Positives Image der Regionalmarke hat uns mehr als überzeugt"**

Der Obsthof Vith mit Sitz in Meckenheim schließt sich als Produzent der Regionalmarke EIFEL an. Seit Juni 2024 bietet der seit mehreren Generationen bestehende [Obstbaubetrieb](#) Obst und Obstsäfte unter der Qualitätsmarke EIFEL an. Neben klassischem Kern-, Stein- und Beerenobst kultiviert der Obstbaubetrieb auch besondere Obstsorten wie Haskapbeere, die Gojibeere, die Felsenbirne und die Aroniabeere an. Armin Vith, Betriebsleiter: "Neben einer hohen Qualität ist es uns ein Anliegen, unseren Kunden auch neue, in Deutschland bislang unbekannte Obstsorten als regionales EIFEL Obst anbieten zu können. Das positive Image der Regionalmarke EIFEL hat uns als regionalen Familienbetrieb mehr als überzeugt. Wir möchten zukünftig Teil der Regionalmarke EIFEL und somit Teil des EIFEL Netzwerkes sein. Ein Netzwerk, in dem alle Mitglieder und die EIFEL Region voneinander profitieren."

Weitere Informationen:

Obsthof Vith  
Sperberweg 13  
53340 Meckenheim  
T: + 49 2225 701659

[obsthofvith@gmx.de](mailto:obsthofvith@gmx.de)  
[www.obsthof-vith.de](http://www.obsthof-vith.de)  
[www.regionalmarke-eifel.de](http://www.regionalmarke-eifel.de)